

Husqvarna zeigt Konzept einer E-Pilen

Nachdem die großen Modelle Svart- und Vitpilen 701 aus dem Programm genommen wurden, zeigt Husqvarna ein Konzept für die Zukunft: die E-Pilen. Das Elektromotorrad hat eine Leistung von 8 kW (elf PS) und richtet sich mit einer Reichweite von rund 100 Kilometern an Pendler. Das Batteriesystem ist modular aufgebaut und soll je nach Kundenwunsch entweder fest eingebaut sein oder nach dem Wechselprinzip funktionieren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Husqvarna E-Pilen Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna



Husqvarna E-Pilen Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna
